

Excluidos

Don Manuel Luis Royo-Villanova Pérez (DNI 358.634). Por no especificar el apartado e) de las normas de la convocatoria.

Don José Ramón Casado Llompert (DNI 2.028.788). Por no especificar el apartado e) de las normas de la convocatoria.

Don José Francisco López Lozano (DNI 13.636.124). Por no especificar el apartado e) de las normas de la convocatoria.

Don Luis Sabán Gutiérrez (DNI 8.906.446). Por no especificar el apartado e) de las normas de la convocatoria.

Don Ramón Llistosella Albertí (DNI 39.829.354). Por no especificar el apartado e) de las normas de la convocatoria.

«Estomatología Médica», de la Escuela de Estomatología de la Facultad de Medicina de las Universidades de Sevilla y Valencia. Convocado por Orden de 21 de julio de 1981 («Boletín Oficial del Estado» del 12 de agosto).

Admitidos

Don Antonio Bascones Martínez (DNI 50.262.813).
Don Ambrosio Bermejo Feñoll (DNI 21.923.574).

Excluidos

Don Joaquín José Velázquez Repeto (DNI 31.051.433). Por no comprometerse a cumplir, como requisito previo a la toma de posesión el que figura en el Real Decreto 707/1979, de 5 de abril, según exige la Orden de convocatoria.

Don José Francisco Arias de Luxán (DNI 127.137). Por no comprometerse a cumplir, como requisito previo a la toma de posesión el que figura en el Real Decreto 707/1979, de 5 de abril, según exige la Orden de convocatoria.

Don Mariano García Valenciano (DNI 712.993). Por no acompañar el certificado de la función docente o investigadora efectiva durante dos cursos completos, según exige la Orden de convocatoria.

Don Francisco Hernández Altemir (DNI 310.599). Por no comprometerse a cumplir, como requisito previo a la toma de posesión, el que figura en el Real Decreto 707/1979, de 5 de abril, y no acompañar el trabajo científico escrito expresamente para la oposición, según exige la Orden de convocatoria.

Teniendo en cuenta lo previsto en la norma 5.ª de convocatoria, se podrá interponer, en el plazo de quince días hábiles, a contar desde el siguiente al de la publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado», la reclamación prevista en el apartado 121 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S.

Madrid, 28 de octubre de 1981.—El Director general, por delegación (Orden de 18 de marzo de 1981), el Subdirector general de Profesorado de Facultades y Escuelas Técnicas Superiores, Juan de Sande Simón.

Sr. Subdirector general de Profesorado de Facultades y Escuelas Técnicas Superiores.

26541 *RESOLUCION de 2 de noviembre de 1981, de la Universidad de Granada, por la que se hace pública la designación del Tribunal calificador de las pruebas selectivas (turnos libre y restringido) para cubrir plazas vacantes en la Escala Auxiliar de dicho Organismo.*

De conformidad con lo señalado en la norma 5.1 de la Resolución de la Universidad de Granada de 13 de marzo de 1981 («Boletín Oficial del Estado» de 8 de mayo), por la que se convocan pruebas selectivas para cubrir 16 plazas vacantes de la Escala Auxiliar en turnos restringido y libre en dicho Organismo.

Este Rectorado ha resuelto nombrar el Tribunal calificador para dichas pruebas selectivas, que estará constituido de la siguiente forma:

Titulares

Presidente: Don José Antonio Sainz Cantero, Vicerrector y Catedrático numerario.

Vocal: Don Emilio Prieto Sánchez, Vicegerente y funcionario del Cuerpo General Técnico.

Vocal: Don José Soto Benítez, Jefe adjunto de la Sección de Personal de Administración General, Dirección General de Personal.

Vocal: Don José Esteban Martínez Jiménez, Secretario general de la Dirección General de Personal.

Secretario: Don Luis Miguel Calvo López, Jefe de Negociado de la Sección de Personal y funcionario de la Escala Administrativa de la Universidad de Granada.

Suplentes

Presidente: Don Domingo Sánchez-Mesa Martín, Vicerrector y Catedrático numerario.

Vocal: Don Juan Antonio López Jiménez, Jefe de Sección y funcionario del Cuerpo General Técnico.

Vocal: Doña Pilar Rodríguez Rodríguez, Asesor Técnico de la Sección de Personal de Administración General, Dirección General de Personal.

Vocal: Don Manuel Romero García, Jefe de la Sección de Estudios y Asuntos Generales de la Dirección General de Personal.

Secretario: Don Lucas Montes Muñoz, funcionario de la Escala Administrativa de la Universidad de Granada.

Granada, 2 de noviembre de 1981.—El Rector, Antonio Gallego Morell.

ADMINISTRACION LOCAL

26542 *RESOLUCION de 8 de octubre de 1981, de la Diputación Provincial de Salamanca, referente a la oposición libre para proveer en propiedad una plaza de Médico ayudante y otra de Médico auxiliar del Hospital Psiquiátrico Provincial.*

De conformidad con lo establecido en el artículo 5.º 2, del Decreto de 27 de junio de 1968 y en las bases de la convocatoria, publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia número 102, de fecha 25 de agosto de 1980, así como del número 68, de fecha 8 de junio de 1981, para la provisión en propiedad de una plaza de Médico ayudante y otra de Médico auxiliar del Hospital Psiquiátrico Provincial.

Esta Presidencia viene en aprobar la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos a dicha oposición libre, que es la siguiente:

Aspirantes admitidos a la plaza de Médico ayudante y Médico auxiliar

D.ª María de las Nieves Prieto Mestre.
D.ª Esperanza González Marín.
D.ª Inmaculada Mosqueira Terrón.
D. Enrique Fuertes Répila.
D. José Manuel Luis Pérez.
D.ª María Dolores de la Resurrección Giner.
D. Ramón Román Escandón Suárez.
D. Olof Holm Cos.

Aspirantes excluidos

Ninguno.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados, significando que las citadas admisiones y exclusiones podrán ser impugnadas dentro del plazo de quince días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de la presente Resolución en el «Boletín Oficial del Estado», a tenor de lo establecido en el artículo 121 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

Salamanca 8 de octubre de 1981.—El Presidente, Antonio Gómez-Rodrigo Delgado.—16.806 E.

26543 *RESOLUCION de 8 de octubre de 1981, del Ayuntamiento de Alhaurin el Grande (Málaga), referente a la convocatoria para la provisión en propiedad, mediante oposición libre, de una plaza de Técnico de Administración General.*

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Málaga» número 226, de fecha 4 de octubre de 1981, se publican íntegramente las bases de la convocatoria para la provisión, mediante oposición libre, de una plaza de Técnico de Administración General. El extracto de dicha convocatoria es el siguiente:

Objeto: Es la provisión en propiedad, por el procedimiento de oposición libre, de una plaza de Técnico de Administración General, dotada con los emolumentos correspondientes al nivel diez, coeficiente multiplicador cuatro, dos pagas extraordinarias, trienios y demás retribuciones que correspondan con arreglo a la legislación vigente.

Condiciones de los aspirantes: Ser español, mayor de dieciocho años, y hasta un máximo de sesenta años, no padecer enfermedad o defecto físico que impida el ejercicio de la función, carecer de antecedentes penales y estar en posesión del título de Licenciado en Derecho o en Ciencias Políticas o Económicas o Empresariales.

Instancias: Se presentarán en la Secretaría de este Ayuntamiento durante el plazo de treinta días hábiles a partir de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».